
  

 

Ata catorze de dois mil e dezassete                                                                                                            1 

 

 

  

 

 ------ Aos catorze dias do mês de julho do ano de dois mil e dezassete, reuniram-se pelas dezoito horas, os 

seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da 

Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----

------- Ponto um – Serviço de pendentes; --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas;--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Foi lida a ata número treze do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. --------------

------- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:-----------------------------------------------------------------------------

------- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.-------------------------------------------------------

------- Da Cityhall: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Enviando email a informar da deslocação do consultor Rodrigo Saboga, no dia catorze de julho, para efetuar a 

consultoria. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Do Rancho Folclorico Os Camponeses da Raposa:--------------------------------------------------------------------------

------- A solicitar transporte para deslocar os seus dançarinos a Ponte de Lima, no dia dezanove de Agosto.-------------

------- O pedido foi deferido. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- De  Bruna Simões: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Enviando oficio a solicitar transporte para deslocação ao programa da RTP um, Preço Certo, no dia vinte de 

julho.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- O pedido foi deferido, foi cedido o mini autocarro uma vez que o autocarro não pode circular em Lisboa 

durante a semana. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Da  Presidente da Junta de Freguesia de Benfica do Ribatejo: ----------------------------------------------------------

------- Enviando convite para a inauguração das Festas da Vila. ----------------------------------------------------------------------

------- Do  Ministério da Saúde: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Enviando email com o método de capitação, artigo cento e quarenta e quatro, da Lei número quarenta e dois 

barra dois mil e dezasseis, de vinte e oito de dezembro. -------------------------------------------------------------------------------

-------- Da  ANAFRE: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------- Enviando email a pedido da Direcção-Geral do Património Cultural, a divulgar o Ano Europeu do Património 

Cultural (AEPC dois mil e dezoito). -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Da  Associação Técnico Profissional D. Carlos I: -----------------------------------------------------------------------------

------- Enviando folheto informativo dos cursos de formação técnico(a) vinícola. ------------------------------------------------- 
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------ Terminado o primeiro ponto, deu-se então inicio ao segundo ponto da ordem de trabalhos – Informações ---

------ Da Presidente de Junta:-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que no dia catorze de julho esteve na Secretaria da Junta, o Consultor do Cityhall, a efetuar a 

reconciliação bancária e correcção de lançamentos. ------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que o senhor José Almeida, terminou o período de cento e sessenta e nove horas, determinadas 

pelo Tribunal, a favor de serviço comunitário, na Junta de Raposa . ----------------------------------------------------------------

------- Da Presidente de Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A informar que já se iniciou as obras na Paróquia da Raposa. ----------------------------------------------------------------

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – Propostas ------

------- Da Presidente de Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A propor oferecer um trofeu aos fundadores do evento Os Amigos do Galo, que se realizou no dia um de julho. 

------- A proposta foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta minutos, 

redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 

termos da Lei. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 


